
Les terminaisons régulières 
des verbes conjugués 

 
 
¨ Les verbes conjugués à un temps simple se terminent souvent par les mêmes marques. 
 

 

tu … -s/-x nous … -ons vous … -ez 
ils/elles … -ont 
                   -ont 

Maintenant, tu voles. 
Maintenant, tu atterris. 
Maintenant, tu pars. 
Hier, tu partais. 
Demain, tu partiras. 
Maintenant, tu peux. 
Maintenant, tu veux. 

Maintenant, nous volons. 
Maintenant, nous atterrissons. 
Maintenant, nous partons. 
Hier, nous partions. 
Demain, nous partirons. 
 
 

Maintenant, vous volez. 
Maintenant, vous atterrissez. 
Maintenant, vous partez. 
Hier, vous partiez. 
Demain, vous partirez. 
 
 

Maintenant, ils volent. 
Maintenant, elles atterrissent. 
Maintenant, ils partent. 
Hier, elles partaient. 
Demain, ils partiront. 
 
 

 


